

## Prajurit Buaya Putih Dukung Perekonomian Warga

Tommy Pradana - [PAPUA.GO.WEB.ID](http://PAPUA.GO.WEB.ID)

Jan 11, 2025 - 12:12



*Prajurit TK Pintu Jawa Satgas Mobile Yonif 323/Buaya Putih Memorong hasil Tani mama Papua yang dijual di TK Pintu Jawa*

Satgas Pamtas Mobile Yonif 323 Buaya Putih Kostrad TK Pintu Jawa melaksanakan kegiatan ROSITA, kegiatan ini bertujuan untuk membeli hasil tani dari Mama-mama Papua yang datang ke TK Pintu Jawa sebagai wujud saling

membutuhkan dan mendukung perekonomian warga setempat, yang dilaksanakan di Kampung Wombru, Distrik Mulia, Papua Tengah, Sabtu (11/01/2025).

Image not found or type unknown



ROSITA merupakan singkatan dari Borong Hasil Tani yaitu kegiatan yang dilaksanakan oleh Satgas Pamtas Mobile Yonif 323 Buaya Putih Kostrad, Hal ini bertujuan untuk membantu meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat, khususnya para Mama-mama Papua yang berperan besar dalam sektor pertanian.

Image not found or type unknown



Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari seluruh warga yang berada di sekitaran TK Pintu Jawa, serta merupakan wujud nyata dari komitmen TNI dalam mengatasi kesulitan rakyat, khususnya di daerah penugasan terutama di daerah pedalaman. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan semakin memperkuat persatuan dan kesatuan TNI dengan rakyat.

Image not found or type unknown



Lettu Inf Arif Caroko selaku Komandan TK Pintu Jawa, mengungkapkan bahwa kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk mendukung perekonomian warga, tapi juga untuk membantu kesulitan warga yang ada di sekitaran TK Pintu Jawa, ROSITA adalah bentuk nyata kepedulian kami terhadap masyarakat. Kami ingin menunjukkan bahwa kehadiran kami bukan hanya dalam aspek keamanan tetapi dalam aspek ekonomi, ujarnya.

Image not found or type unknown



Mama Merina Waker warga yang datang ke TK Pintu Jawa, sangat merasakan manfaat dan bersyukur dari kegiatan ini, karena dapat membantu kami berjualan hasil tani dengan harga yang layak dan kami tidak perlu jauh-jauh untuk menjualnya, Terima kasih bapak TNI yang telah peduli dan membantu kami, ujanya.